

gona volants » ou « vers
luisants ».

Le livre de Paracelse a
été découvert dans une
église de Foederlach, près
de Villach (Allemagne).
C'est un gros ouvrage de
300 pages. Le savant,

parlant des engins mysté-
rieux vus dans le ciel, les
qualifie « d'étoiles défor-
mées » et précise qu'ils af-
fectaient parfois la forme
d'une boule légèrement
aplatie.

Mais Paracelse était

quand même un ignorant :
il ne parle pas de Mar-
tiens.

Soucoupes

Il résulte d'un ouvrage,
récemment découvert,
du fameux savant Para-
celse que déjà, au XVe
siècle les soucoupes volan-
tes sillonnaient le ciel.
Elles s'appelaient alors
« plateaux volants », « dra-